

# Porsche te invita a vivir una jornada de velocidad y adrenalina

30/05/2017 Segunda fecha del Cayman GT4 Challenge en Chile

Porsche invita a todos los amantes de la deportividad y el automovilismo a la segunda fecha del Cayman GT4 Challenge, la cual se realizará a partir de las nueve la mañana de este sábado 03 de junio en el Autódromo Internacional de Codegua. Esta nueva versión de la categoría piloto-cliente" desarrollada por Ditec en conjunto con Porsche Latinoamérica, será gratuita y abierta a todo público, buscando ser una instancia para que toda la familia pueda disfrutar de las carreras en un ambiente de sana competencia.

Queremos que todas las personas amantes del Motorsport vibren con la nueva fecha del Cayman GT4 Challenge, la cual estará cargada de emociones y dinamismo", dijo Alfredo Gantz, gerente general de Porsche en Chile. La marca alemana ha estado prácticamente presente en todos los escenarios de competición del mundo y Chile no es la excepción, el trabajo que venimos haciendo hace más de dos años busca acercar a todos esos amantes de la velocidad y la adrenalina con el sello característico y la tradición del fabricante de Stuttgart".

Con 15 equipos y 20 pilotos en competición, esta segunda fecha promete ser aún más disputada que la primera, ya que varios participantes han estado preparándose intensamente en distintos cursos fuera de Chile, incluso en el mítico circuito de Le Mans, con el objetivo de llegar con más ritmo y mejores condiciones a Codegua.

Luego de las primeras dos de 11 carreras, la tabla general de pilotos es la siguiente:

1. Eduardo González (automóvil nº 5). 43 puntos.
2. Juan Pablo Baudet (automóvil nº 1). 40 puntos.
3. Dominique Teyseyre (automóvil nº 17). 22 puntos.
4. Tomás Etcheverry (automóvil nº 7). 18 puntos.
5. Ernesto Ríos (automóvil nº 3). 15 puntos.
6. Andrés Zuazagoitía (automóvil nº 3). 12 puntos.
7. Enrique Feliú (automóvil nº 6). 12 puntos.
8. Claudio Cordero (automóvil nº 23). 10 puntos.
9. Claudio Solé (automóvil nº 4). 8 puntos.
10. Christian Dibán (automóvil nº 9). 8 puntos.
11. Sebastián de Cárcer (automóvil nº 7). 6 puntos.
12. Antonio Leiva (automóvil nº 20). 4 puntos.
13. Gerardo Cood (automóvil nº 8). 3 puntos.
14. José Miguel Julian (automóvil nº 15). 1 punto.
15. Alberto Delfau (automóvil nº 4). 0 puntos.
16. Roberto Cosgrove (automóvil nº 10). 0 puntos.

La segunda fecha del Cayman GT4 Challenge se realizará a partir de las nueve de la mañana hasta las tres de la tarde en el Autódromo Internacional de Codegua. Toda la información de esta nueva categoría se puede encontrar en el sitio [www.caymangt4challenge.cl](http://www.caymangt4challenge.cl).

Nota: Hay material fotográfico disponible en la Base de Prensa de Porsche (<https://press.pla.porsche.com>).

---

Matías Achondo Jarpa  
Product Manager Proyectos Porsche  
Tel: +56 2 544-7326  
Email: [machondo@ditecautomoviles.cl](mailto:machondo@ditecautomoviles.cl)

## Link Collection

Link to this article  
<https://newsroom.porsche.com/es/ppdb/2017/05/porsche-te-invita-a-vivir-una-jornada-de-velocidad-y-adrenalina.html>

Media Package  
<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/c1bf48e6-9719-4829-8b3f-000aeb703180.zip>